
第７９回 連携会議記録

日時 ２０１７/ ２/ １７ 14：00～

会場 市庁舎 201 号会議室

参加者数 １５／２４

会議の記録

協議題１ 就学援助：学用品費の引き去りについて

今年度の提言についての提案と、就学援助：学用品費の引き去りに関する調査の各校の

状況について意見交換を行った。引き去りが不可能な項目について、現段階では残額が

出ることや手間になる点がネックとなるため、多団体の諸経費なども含め引き去りがで

きるように要望していきたいという意見が出た。

協議題２ 公費私費負担調査について

同じく今年度の提言についての提案と、各校の公費私費負担調査の結果について意見交

換を行った。北大の卒業論文の投げかけにより今回調査したところ、色々な課題が見え

てきたので、公費で支出できる項目を増やす方向性で話を進められると、私費負担軽減

に繋がるのではないかという意見があった。

協議題３ 事務局反省について

調査用紙を提示。次回連携会議で取り組む予定なので、２月いっぱいまでに提出をお願

いしたい。

協議題４ 各グループ反省について

前回の石教振第三次研究協議会の際に話し合いを行った項目について、各グループに分

かれまとめを行った。次回連携会議に発表予定。新年度に向けた取り組みについてもグ

ループ討議を行った。

＜実践交流＞

特になし

＜連絡事項＞

次回連携会議のお知らせと送別会の案内について


